

Hip-Hop und Breakdance vom Feinsten

WETZIKON Die Tanzschule Lordz aus Wetzikon lud am letzten Samstag zur Tanzshow ins «Drei Linden» in Wetzikon ein. An der sogenannten Ceilidh nahmen 16 Formationen aus der ganzen Schweiz teil. Gruppen aus Zürich, Bern, Basel, Lachen aber auch aus Chur begeisterten die vielen jungen Zuschauer.

Auch die Wetziker Gruppe Lordz of Elements mit Breakdance oder die Tänze mit Hip-Hop, Jazz oder Modern brachten viel Abwechslung in das abendfüllende Programm. Der nächste Tanzanlass findet am 18. September in der Aula Wetzikon statt. (k)



Diverse Formationen präsentierten Tanzshows aller Art im «Drei Linden» in Wetzikon. (Bilder: Hans Künzi)



Reklame

ÖFFNUNGSZEITEN

TÄGLICH 9 BIS 20 UHR

auch samstags!



Hier kauf ich ein!

VOLKI-LAND

KIDS IM TANZFIEBER

JAHRESHIGHLIGHT FÜR DIE TANZSCHULE LORDZ

■ Eine aufgeweckte Schar Tänzerinnen und Tänzer unterhielten am Samstag/Sonntag, 8./9. November ein begeistertes Publikum in der Aula der Rudolf Steiner Schule in Wetzikon. Es standen zwar keine netten Kinderliedchen im Mittelpunkt, sondern primär Hip Hop und Breakdance, Jazztanz hatte nur eine Nebenrolle.

Die rund 250 Tänzerinnen und Tänzer liessen sich zu ihrer Musik gehen. Hier fühlen sie sich offenbar zuhause. Ungehemmt, ohne Stress, ohne Sorgen, nur Musik war der Taktgeber. Archaisch zwar vielleicht, laut und provozierend, aber tänzerisch mit viel jugendlichem Drive und Hingabe begleitet.

Für die Schülerinnen und Schüler der Tanzschule Lordz in Wetzikon sind diese Vorstellungen das Jahres-Highlight, an dem sie zeigen, was sie so drauf haben. Neben Körperbeherrschung und auch Kraft überzeugten sie mit Begeisterung und jugendlichem Gefühl für die Musik. Auch von unserer Seite ein ehrliches Bravo an alle Tänzerinnen und Tänzer!

Weitere Infos: www.lordz.ch

